

Freitag 15. Januar 2016

Carré Clair: Alle Wohnungen verkauft



Im Projekt Carré Clair in der Heidelberger Bahnstadt sind alle 50 Wohnungen verkauft.

Eigentum bleibt sehr gefragt - das zeigt sich einmal mehr bei aktuellen Bauaktivitäten der GWH Bauprojekte. Schon vor Abschluss der Arbeiten ist die Resonanz vielerorts überaus erfreulich: Ein Großteil der derzeit entstehenden Eigentumswohnungen ist bereits verkauft.

Beim Projekt Carré Clair in der Heidelberger Bahnstadt haben wenige Monate vor Gesamtfertigstellung bereits alle 50 Wohnungen neue Eigentümer gefunden.

Ähnlich sieht es in Frankfurt aus: Bei **Alea im Gallus** liegt die Verkaufsquote der insgesamt 86 Eigentumswohnungen zum Zeitpunkt der Rohbaufertigstellung ebenfalls schon bei über 90 Prozent und auch am Riedberg ist von 71 Eigentumswohnungen im Projekt **GWH Riedberg 2.0** kurz vor Gesamtfertigstellung nur noch eine Wohnung zu haben.

© 2014-2018 GWH Bauprojekte GmbH